

# Mejora Estado en sus finanzas

Reportó esta mañana una mejora en la calificación que asigna la firma HR Ratings

Sandra Rodríguez / El Diario de Juárez

Ciudad Juárez— El gobierno del estado reportó esta mañana una mejora en la calificación que asigna a sus finanzas la firma HR Ratings.

En conferencia de prensa, el secretario de Hacienda, José Granillo, destacó el comunicado emitido por la compañía el pasado 25 de abril, cuando reportó el aumento debido a un superávit en el gasto público registrado en diciembre de 2022.

“El estado de Chihuahua tuvo al cierre de 2022 un superávit primario del 6.1 por ciento de los ingresos totales, por el acelerado crecimiento de los ingresos en el 2022; esto permitió que la deuda neta ajustada del estado se redujera en dos mil 41 millones el año pasado y, al haber aumentado en forma acelerada los Ingresos de Libre Disposición, la relación de deuda a Ingresos de Libre Disposición se redujo del 95.4 por ciento en 2021 a un 72.6 por ciento en 2022”, dijo Granillo.

El funcionario mencionó que la mejora en la calificación ayuda a alentar a que más instituciones financieras participen en la serie de licitaciones de créditos y reestructuras que inició el gobierno del estado, como el de 500 millones de pesos actualmente en concurso y que será respaldado con flujos del Fondo de Aportaciones para las Entidades Federativas (Fafef).